



## Tapachula se Convirtió en el Albergue de Migrantes más Grande de México

La localidad se ha convertido en los últimos cuatro años en el albergue de migrantes más grande de México, al grado de que se calcula que unos cuartos de su medio millón de habitantes son de origen extranjero de infinidad de nacionalidades, quienes ingresaron al país de manera ilegal y se quedaron a vivir en la Ciudad, junto con sus descendientes.

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/10/24/tapachula-se-convirtio-en-el-albergue-de-migrantes-mas-grande-de-mexico.html>